

Hallo, Heidelberger Jugend!

Ich bin Sofia, 15 Jahre alt und kandidiere für den Jugendgemeinderat. In meiner Freizeit spiele ich Klavier, fahre Fahrrad und singe im Chor. Für den Jugendgemeinderat kandidiere ich, weil ich ein paar Erfahrungen in der Kommunalpolitik sammeln möchte und mich für euch - die Jugendlichen Heidelbergs - einsetzen will. Besonders wichtig sind mir hierbei der kommunale Klima- und Umweltschutz sowie die Verkehrssicherheit in Heidelberg (vor allem für Fahrradfahrer\*innen, weil es oft an guten und sicheren Fahrradwegen mangelt). Außerdem möchte ich mich für mehr Grünflächen und eine Erweiterung der Freizeitangebote für Jugendliche einsetzen. Ich freue mich, wenn ihr mir mit eurer Stimme ein Engagement im Jugendgemeinderat ermöglicht.